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ДАН ПРИКАЗ ЕМУ 
НА ОТДЫХ

Геннадия Григорьевича Зи-
зякина кризис зацепил так, 
что, кажется, уже никогда и не 
оправиться человеку. На «Дор-
маше» ветеран оттрубил 42 
года. Целая жизнь. Он вообще 
успел поработать всего-то на 
двух орловских заводах: до 
а р м и и  —  н а  « П р о д м а ш е » , 
после службы и уже до пенсии 
— на «Дормаше».

Правда,  на заслуженный 
отдых его, как считает 62-лет-
ний Геннадий Григорьевич, от-
правили, если можно так выра-
зиться, скоропостижно — «вы-
проводили». Нет, чисто фор-
мально всё законно, не подко-
паешься — возраст. Но все, кто 
знает этого энергичного, пол-
ного сил, крепкого мужика, в 
один голос могли бы сказать, 
что Зизякину бы ещё работать 
и работать во благо себе и 
родному заводу. 

Но... не срослось. Да, чест-
но говоря, кто там сейчас на 
«Дормаше» будет заморачи-
ваться по поводу какого-то ве-

терана, когда весь завод на 
приколе, а рабочие в массе 
своей отправлены в бессроч-
ный отпуск. 

Это ещё в лучшем случае. В 
худшем — сокращение, под ко-
торое помимо Г.Г. Зизякина на 
заводе попало 39 человек. А 
уже в  апреле — мае вторая 
волна вынесет за проходную 
«Дормаша» ещё около 120 ра-
ботников... 

ИСПЫТАНИЕ 

КРИЗИСОМ
Итак, с конца февраля «Дор-

маш», на котором ещё недавно 
работало порядка 950 человек, 
стоит. Жизнь теплится, пожа-
луй, лишь в заводоуправле-
нии. 

А ведь ещё в январе завод, 
пусть на малых оборотах, но 
собирал свои машины. И в гла-

зах дормашевцев жила надеж-
да на лучшую участь своего 
предприятия. Зная о потенци-
альных трудностях, они гото-
вились достойно их встретить 
и преодолеть. 

Что питало их надежды, да-
вало силы? Прежде всего уве-
ренность в востребованности 
в ы п у с к а е м о й  « Д о р м а ш е м »  
продукции, её высокой конку-
рентоспособности. И это не 

влияние заводского патрио-
тизма. Отнюдь. Вся собирае-
мая на предприятии техника по 
своим техническим парамет-
рам соответствует лучшим ми-
ровым аналогам. Что неудиви-
тельно — ведь она комплекту-
ется узлами и агрегатами ве-
дущих мировых производите-
лей дорожно-строительных 
машин. 

(Окончание на 2-й стр.)

К сожалению, мировой 

финансовый кризис 

очень быстро из 

тревожных, но всё-

таки отвлечённых 

разговоров умных 

«голов» из «телеящика» 

превратился в 

конкретные проблемы 

реальных фабрик и 

заводов. Оказалось, 

что от лопающихся на 

фондовых рынках 

«мыльных пузырей» до 

остановки производств 

— короче некуда. 

И вот уже безработица 

постучалась в дома 

миллионов россиян.

АКТУАЛЬНО

БЕЗРАБОТНЫЕ 
СЯДУТ НА ТРАКТОР
В Колпнянском районе при уча-

стии местного центра занятости 

населения организованы курсы 

повышения квалификации для 

механизаторов.
Отечественную и зарубежную технику 

нового поколения осваивают 56 человек. 
Часть из них — имеющие профессию 
тракториста безработные, состоящие на 
учёте в центре занятости, а часть — со-
трудники местных сельхозпредприятий 
и агрофирм «Заря», «Колос», «Орёлагро-
юг» и других. Занятия у курсантов ведут 
специалисты из Колпны и Орла.

Учёбу своих работников оплачивают 
сами предприятия, а за безработных 
платит служба занятости. Очень важно, 
что курсы, организованные в Колпнянс-
ком районе, — это учёба под рабочие 
места.

ПОСЛЕДНИЙ ЭТАП 
ПОДГОТОВКИ 

К СЕВУ
В сельскохозяйственных органи-

зациях всех районов области 

активно ведется работа по про-

травливанию семян, их обработ-

ке биостимуляторами. Специа-

листы-аграрии считают эти важ-

нейшие агроприемы обязатель-

ным средством для получения 

высоких урожаев зерна, улучше-

ния его качества.
По информации областного департа-

мента сельского хозяйства, обработать 
химическими средствами защиты и био-
стимуляторами предстоит 80 тысяч тонн 
семян культур ярового сева (пшеницы, 
ячменя, зернобобовых культур, часть 
крупяных). Почти все партии семян про-
шли фитоэкспертизу, что позволяет спе-

циалистам грамотно подбирать необхо-
димые средства защиты.

Нынешней весной аграрии значитель-
но увеличат объемы применения био-
стимуляторов — это не только положи-
тельно влияет на урожайность и каче-
ство зерна, но и придает растениям ус-
тойчивость к стрессовым факторам вне-
шней среды, к тому же они еще и эколо-
гически безопасны.

УПЛАТИ 
ТРАНСПОРТНЫЙ 

НАЛОГ
Более 128 тысяч автовладель-

цев области получили налоговые 

уведомления и платежные доку-

менты на уплату транспортного 

налога за 2008 год на сумму 

около 195 миллионов рублей. 

Срок уплаты истекает 1 апреля.
Транспортный налог должен быть уп-

лачен независимо от того, эксплуатиру-
ет хозяин  автомобиль или нет. Налог на 
транспортное средство начисляется до 
тех пор, пока оно не будет снято с учета 
в органах ГИБДД. Правило не распро-
страняется на те транспортные сред-
ства, которые находятся в розыске, и 
факт их угона подтвержден.

От уплаты транспортного налога ос-
вобождены Герои Советского Союза, Ге-
рои Социалистического Труда, гражда-
не, подвергшиеся воздействию радиа-
ции вследствие чернобыльской катаст-
рофы,  награжденные орденами Славы  
и Трудовой Славы трех степеней, Герои 
Российской Федерации, инвалиды Ве-
ликой Отечественной войны и боевых 
действий.

Налоговые органы имеют право взыс-
кивать недоимки, пени, штрафы, а также 
подавать в суд на автовладельцев, не уп-
лативших транспортный налог. 

Транспортный налог является одним 
из источников доходной части бюджета  
области. Его поступление в 2008 году 

составило 256, 7 миллиона рублей, в том 
числе 159, 5 миллиона рублей уплачено 
физическими лицами.

УРОКИ ПОЭЗИИ 
В ВОЕННО-

ИСТОРИЧЕСКОМ 
МУЗЕЕ

На днях в Орловском военно-ис-

торическом музее состоялось 

первое заседание поэтической  

гостиной.
— Эта новая форма работы призвана  

объединить актив музея, сплотить все 
здоровые силы вокруг идеи патриотиз-
ма, государственности, — рассказывает 
директор С.В. Широков.

Первая встреча объединила темы 20-
летия вывода советских войск из Афга-
нистана и преклонения перед женщи-
ной. Ее участниками стали студенты фи-
лологического факультета ОГУ и курсан-
ты учебного полка связи внутренних 
войск. 

Со своими стихами перед аудиторией 
выступили участники афганской войны 
В.Д. Шейнис, А.И. Шиликов, курсант 
полка связи Н.В. Гусенков, мама участ-
ника чеченских событий Т.В. Емельяно-
ва. 

БРОНЗА НА 
КОРОТКИХ ВОЛНАХ

Ежегодно Союз радиолюбителей 

России проводит заочное пер-

венство молодежных радиостан-

ций страны на коротких волнах 

(КВ). По итогам прошлого года 

бронзовыми призерами пер-

венства в возрасте до 15 лет 

стали орловские радиолюбите-

ли. 
Дипломы и награды вручены учащим-

ся Жилинской школы Орловского рай-
она А. Гарбузову и В. Захарову. Ребята 
занимаются радиоспортом уже несколь-
ко лет, не однажды отмечены за победы 
на соревнованиях различного уровня, 
оба имеют первые разряды и в этом году 
намерены закрепить свой успех на все-
российском уровне. 

Тренируются молодые спортсмены на 
радиостанции с позывными RK-3EXG, 
которая работает на базе центра дет-
ского творчества Орловского района 
(директор А.В. Гринева).

ТРАДИЦИЯ 
ПОБЕЖДАТЬ

В Пензе завершился открытый 

зимний чемпионат России по 

легкой атлетике среди ветера-

нов. В нем приняли участие 20 

сборных областей страны, а 

также команды Казахстана и 

Украины.  
От Орловской области на главный ве-

теранский спортивный форум года пое-
хал В.И. Ранев, который выступил  в беге 
на 400, 800 и 1500 метров.

В забеге на 800 метров, опередив 
своих соперников из Башкирии и Моск-
вы, наш земляк пришел первым, а на са-
мой короткой и длинной дистанциях стал 
вторым.

Коренной житель Мценска, Ранев 
давно известен орловским поклонникам 
легкой атлетики. Почти 50 лет назад 
спортсмен завоевал свою первую ме-
даль, став призером зональных сорев-
нований страны, а в 1959 году стал чем-
пионом РСФСР в беге на 800 метров.

Несмотря на почтенный возраст, 
спортсмен не собирается останавли-
ваться на достигнутом — сейчас он гото-
вится к летнему чемпионату страны, ко-
торый пройдет в августе в Казани.

Информагентство 
«Орловской правды».
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«Неравнодушные 
против наркотиков»

4Aя стр.

На телефон 

горячей линии 

на прошлой 

неделе поступило 

43 обращения. 

По одному из них 

сделан репортаж.

«Экстрим на мосту»

3Aя стр.

Наркомания является в настоящее время одной из 

самых острых проблем в России.

Бороться с этим злом можно только силами всего 

общества. К такому выводу пришли участники 

круглого стола, состоявшегося в редакции газеты 

«Орловская правда». Об этом — в материале

Первым на совещании 

был рассмотрен вопрос о 

развитии электроэнерге-

тического комплекса об-

ласти в условиях кризи-

са.

Открывая обсуждение 
вопроса, губернатор под-
черкнул, что 2008 год ОАО 
«Орелэнерго» закончило с 
некоторым снижением по-
казателей. Главной причи-
ной явился кризис, привед-
ший к уменьшению объ-
емов производства и, как 
следствие, к сокращению 
отпуска электроэнергии 
потребителям. 

Одновременно глава ре-
гиона как положительные 
моменты отметил выполне-
ние ОАО «Орелэнерго» ин-
вестиционной и ремонтной 
программ, в которые вло-
жено около 469 млн. руб-
лей, а также то, что компа-
ния не планирует сокраще-
ния рабочих мест, своевре-
менно выплачивается за-
работная плата.

А.П. Козлов подчеркнул, 
что уже сейчас предпри-
ятие должно планировать 
работу по подготовке объ-
ектов энергосетевого хо-
зяйства к осенне-зимнему 
периоду 2009—2010 гг. 

По информации замести-
теля директора, главного ин-
женера филиала ОАО «МРСК 
Центра» — «Орелэнерго» 
А.В. Летягина, по итогам 
2008 года полезный отпуск 
электроэнергии потреби-
телям снизился на 0,6%. 

Вместе с тем в 2008 году 
к электрическим сетям 
подключен целый ряд про-
изводственных, жилых и 
социально значимых объ-
ектов. В их числе — комби-
кормовый завод Знамен-
ского СГЦ, новый жилой 
микрорайон «Ботаника» в 
Орле. Построены высоко-
вольтные линии для элект-
роснабжения новых жилых 
поселков в Орловском и 
Покровском районах.

В 2009 году планируется 
продолжить мероприятия 
по обеспечению надежного 
снабжения потребителей 
электрической энергией. 
Предполагаемый объем 
инвестиций составит около 
400 млн. руб.

По информации дирек-
тора ОАО «Территориаль-
ная генерирующая компа-
ния № 4» — «Орловская ре-
гиональная генерация» 
А.П. Спиридонова, в 2008 
году начата реализация 
проекта модернизации Ли-
венской ТЭЦ с монтажом 
газовой турбины мощно-
стью 31 МВт. 

В 2009 году планируется 
провести реконструкцию 
турбины Орловской ТЭЦ и 
тепломагистралей в городе 
Орле, строительство тепло-
магистрали в городе Ливны. 
Объем инвестиций соста-
вит около 350 млн. руб.

Подводя итоги обсужде-
ния вопроса, губернатор 
подчеркнул, что от уровня 
развития электроэнергети-

ки напрямую зависит обес-
печение роста промышлен-
ного и сельскохозяйствен-
ного производства, разви-
тия социальной сферы, ка-
чественного удовлетворе-
ния потребностей населе-
ния области в энергоресур-
сах.

В этой связи дальней-
шее формирование энер-
гетической инфраструкту-
ры должно идти с опереже-
нием развития других от-
раслей. Не должно быть 
допущено сбоев, способ-
ных привести к прекраще-
нию поставок электро- и 
теплоснабжения.

«Обеспечение беспере-
бойного и надежного энер-
госнабжения потребителей 
региона — первоочередная 
задача орловских энерге-
тиков», — подчеркнул А.П. 
Козлов.

Должно неукоснительно 
выполняться действующее 
законодательство в части 
формирования стоимости 
электроэнергии, поставля-
емой по нерегулируемым 
тарифам. Управлению по 
тарифам области поручено 
в срок до 15 апреля напра-
вить предложения в Феде-
ральную службу по тари-
фам для формирования 
Сводного прогнозного ба-
ланса производства и по-
ставок электроэнергии в 
рамках Единой энергоси-
стемы России на 2010 год.

Блоку инфраструктуры 
дано указание обеспечить 
строгий контроль за каче-
ством работы отрасли, 
предпринимать действен-
ные меры по дальнейшему 
повышению эффективно-
сти региональной энерго-
системы.

В основе успешного раз-
вития экономики лежит 
внедрение инновационных 
технологий,  и  отрасль 
энергетики не является ис-
ключением, подчеркнул 
А.П. Козлов. В целях ввода 
в эксплуатацию новых мощ-
ностей по производству и 
передаче электрической и 
тепловой энергии губерна-
тор поставил задачу уже в 
этом году завершить мон-
тажные работы на Ливенс-
кой ТЭЦ.

Вторым на совещании 

был рассмотрен вопрос о 

мерах по организации 

оздоровления и отдыха 

детей и подростков в 

2009 году.

По информации началь-
ника управления образова-
ния и молодежной полити-
ки В.В. Агибалова, в 2009 
году планируется охватить 
организованными форма-
ми оздоровления и отдыха 
свыше 87 тыс. детей и под-
ростков. Объем планируе-
мых средств консолидиро-
ванного бюджета  на ука-
занные цели в 2009 году 
составляет 171,5 млн. руб. 

Д о л я  р о д и т е л ь с к и х 
средств при оплате путевки 
— 10%. 

Смены традиционной 

продолжительностью 21 
день будут организованы 
для детей из семей, нахо-
дящихся в трудной жизнен-
ной ситуации, детей рабо-
тающих родителей, путевки 
которым оплачиваются из 
федерального, муници-
пальных бюджетов, фонда 
социального страхования. 

Для воспитанников дет-
ских домов и школ-интер-
натов продолжительность 
смены увеличена до 24 
дней.

С целью увеличения ох-
вата детей загородным оз-
доровительным отдыхом 
планируется организация 
профильных смен продол-
жительностью 12 дней. 

По сравнению с 2008 
годом запланировано уве-
личение финансирования 
путевок в загородные оз-
доровительные лагеря во 
Мценском, Покровском, 
Новосильском, Хотынец-
ком, Должанском, Верхов-
ском, Троснянском, Колп-
нянском, Шаблыкинском 
районах.

Вместе с тем в связи с 
дефицитом местных бюд-
жетов в ряде районов воз-
никли трудности с выделе-
нием денежных средств на 
приобретение путевок.

Подводя итоги обсужде-
ния, губернатор подчерк-
нул, что организация дет-
ского отдыха является сфе-
рой ответственности как 
региональной, так и муни-
ципальной властей. Оздо-
ровительная кампания 
2009 года должна быть про-
ведена на высоком уровне. 

Следует решить вопро-
сы по своевременной под-
готовке загородных оздо-
ровительных лагерей к 
приему детей, обеспечить 
контроль за качеством пи-
тания, медицинского об-
служивания в указанных 
учреждениях, предусмот-
реть меры безопасности, в 
т. ч. сопровождение ГИБДД 
перевозок организованных 
групп детей. Кроме того, 
должна быть предусмотре-
на широкая культурно-про-
светительская программа.

Речь идет не только о 
возможности поправить 
здоровье детей, но и о том, 
что они будут находиться 
под присмотром. Это чрез-
вычайно важно в том числе 
и в плане борьбы с право-
нарушениями среди детей 
и подростков. 

Особое внимание долж-
но быть уделено детям из 
малообеспеченных, опе-
кунских семей, детям-ин-
валидам, детям-сиротам, 
трудным подросткам. 

В целом в обеспечении 
занятости несовершенно-
летних активное участие 
должна принимать служба 
занятости.

В совещании приняли 
участие председатель об-
ластного Совета народных 
депутатов И.Я. Мосякин, 
главный федеральный инс-
пектор в Орловской обла-
сти В.В. Кабанов.

Пресс-служба 

губернатора.

Руководителем департамента экономики 
назначен Есипов Юрий Александрович, 
ранее работавший в управлении Цент-
рального Банка России по Орловской об-
ласти.

Департамент здравоохранения и 
с о ц и а л ь н о г о  р а з в и т и я  в о з гл а в и л 
Удодов Александр Васильевич, ранее 
занимавший должность начальника управ-
ления здравоохранения.

Руководителем департамента обра-
зования, культуры и спорта назначена 
Сальникова Людмила Александровна, 
ранее занимавшая должность заместителя 
мэра города Орла по социальным вопросам.

Заместителем руководителя аппара-
та губернатора и правительства обла-
сти — начальником управления регио-
нальной политики, государственной 
гражданской службы и кадров назначен 
Соколов Вадим Вячеславович, ранее 
занимавший должность заместителя ру-
ководителя аппарата губернатора и кол-
легии области — начальника управления 

организационной работы и региональной 
политики.

Контрольное управление возглавил 
Паршин Константин Александрович, 
ранее являвшийся начальником отдела в 
управлении финансового контроля.

Начальником управления пресс-
службы, связей с общественностью и 
а н а л и т и ч е с к о й  р а б о т ы  н а з н а ч е н 
Пьянов Николай Матвеевич,  ранее 
возглавлявший управление пресс-службы 
губернатора и коллегии области.

Начальником правового управления на-
значен Гапешин Игорь Викторович, 
ранее занимавший должность начальника 
правового управления аппарата губерна-
тора и коллегии области.

Начальником управления информаци-
онно-документационного обеспечения 
назначен Линник Роман Васильевич, 
ранее занимавший должность начальника 
управления делопроизводства аппарата 
губернатора и коллегии области.

Пресс-служба губернатора.

Новые назначения 
в правительстве области

ОПЕРАТИВНОЕ  СОВЕЩАНИЕ
Вчера в администрации области состоялось 

совещание, которое провел губернатор 

Орловской области А.П. Козлов.

Губернатором Орловской области А.П. Козловым произведены новые 

назначения в правительстве области и аппарате губернатора 

и правительства области. Об этом руководитель региона сообщил вчера

на совещании в администрации области.

Руководителем департа
назначен Есипов Юрий А
ранее работавший в упр
рального Банка России по
ласти.

Департамент здрав
с о ц и а л ь н о г о  р а з в и т
Удодов Александр Вас
занимавший должность на
ления здравоохранения.

Руководителем депар
зования, культуры и спо
Сальникова Людмила А
ранее занимавшая должно
мэра города Орла по социа

Заместителем руково
та губернатора и прави

Губернатором Орлов

назначения в правит

и правительства обл

на совещании в адм
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